

Fecha	Sección	Página
15.07.2015	Dinero	9

TURISMO

AA anuncia dos nuevas rutas

American Airlines, anunció dos nuevas rutas hacia Los Ángeles desde nuestro país, la primera saldrá desde el Aeropuertd Internacional de la Ciudad de Méxicd (AICM) y la segunda desde el Aeropuertd Internacional General Rafael Buelna, en Mazatlán. La aerolínea dijo que ambos itinerarios están a la espera de autorización, pero una vez aprobados, el primero estará disponible a partir del 3 de septiembre y el segundo desde el 7 de noviembre.

— Miriam Paredes





Página 1 de 1 \$ 6244.10 Tam: 68 cm2

205. 2015.07.15